

Bürgermeisteramt
z. Hd. Herr Maag
Marktstraße 7
72474 Winterlingen

Winterlingen, 27.08.18

Kauf von neuen Uniformen für die Feuerwehr

Sehr geehrter Herr Maag,

nach der Durchsicht der vorliegenden Angebote zum Kauf der neuen Uniformen für die Feuerwehr Winterlingen, sind wir zu folgendem Entschluss gekommen und empfehlen den Kauf bei der Firma Kumle das Alternativangebot.

Die Firma Kumle hat in ihrem Angebot die Uniformen der Firma Klassiker aus Horb am Neckar angeboten. Der Feuerwehrausschuss hat sich letztes Jahr ein Bild darüber gemacht was die Qualität und die Verarbeitung der Uniformen der Firma Klassiker bietet und damals sind wir zum Entschluss gekommen, dass die Uniform der Firma Klassiker die beste Qualität und Verarbeitung bietet. Ein weiterer Punkt für das Alternativangebot der Firma Kumle ist, der nicht so weite Weg nach Dietingen bei Rottweil, weil davon ausgegangen werden muss, dass immer wieder Nachbestellungen für neue Feuerwehrkameradinnen und Kameraden stattfinden werden.

Auch die umliegenden Feuerwehren tragen die Klassiker Uniform wie z.B. Meßstetten, Obernheim, Bitz, Straßberg und Nusplingen.

Wir möchten Sie bitten, die etwas teueren aber qualitativ besseren Uniformen zu beschaffen.

Mit freundlichen Grüßen

Kommandant und stv. Kommandant

Heinz Rieber

Michael Rieber